

地域の医療機関情報「マイドクターぱど」に、当院の糖尿病センターを取り上げて頂きました。[市立ひらかた病院 | My Doctor PADO 「マイドクターぱど」](#)

High Care Units (高度治療室)と内視鏡手術支援ロボット『ダヴィンチ Xi』の導入も併せてご紹介頂いております。ご近所ドクターBOOKの17ページにも



掲載されていますので、是非ご覧ください。

これからも北河内地域に“より良い糖尿病治療”を提供するため一生懸命頑張りますので応援よろしくお願いいたします!!



1. 病院した糖尿病センターではモニター表示の血糖値がすぐ確認できる。患者も医師も安心。2. 医師の診察と看護師のサポートがスムーズ。3. 医師の診察と看護師のサポートがスムーズ。4. 医師の診察と看護師のサポートがスムーズ。

さらなる発展を目指して。24時間体制で緊急対応。24時間体制で緊急対応。24時間体制で緊急対応。

ポストコロナの医療

コロナの教訓を活かし、連携し合う地域医療へ。2023年5月8日、2種相当新型コロナウイルス感染症から類感染症と移行した新型コロナウイルス感染症。市立ひらかた病院では林院長の指揮の下、第2波からチーム医療を実践して

もあり、人間の適応力は侮れない。苦境を体験した後に復元する力、いわゆるレジリエンスを高めることが持続可能な医療の力を握る時代。求められるのは、弾力的で

加速するセンター化。2024年1月に糖尿病センターを新設。24の診療科を設け、あらゆる疾患に即時対応できる体制を整える

受け入れ体制の強化と安心の医療提供を目指す。24時間体制で緊急対応。24時間体制で緊急対応。24時間体制で緊急対応。



内視鏡手術支援ロボット「ダヴィンチ Xi」を用いた手術の様子。手術室は最新の設備がそろった最新の手術室。手術室は最新の設備がそろった最新の手術室。



枚方市禁野本町

センター化を推進し、専門的な医療を展開。枚方を安心して住める街へ

約4年に渡るコロナ禍を最前線で見抜いた市立ひらかた病院。ポストコロナ時代を求められる医療のあり方、あるべき地域医療の形について、次代を担う林院長にお話をうかがった。

PROFILE 市立ひらかた病院 林道廣 病院長